
 

 1 

 

MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 139 – Miércoles 26 de Abril de 2023 – 15:00 Hs 

 

Presentes: Demian Pecile (Siete Capas y Coordinador Técnico Titular); Luis Constanzo 
(Copelco, NeuNet, Cotesma y CTC); Mario Carranza y Guillermo del Pino (DAVITEL); Diego 
Scovasso (SILICA); María José Noguera (Max Internet); por CABASE: Ernesto Golomb. 
 

 
1.- Aprobación del acta anterior: Se da por aprobada sin observaciones el acta 138. 

2.- Aprobación de Puntos NAP: Se aprueban las expensas facturadas de Abril 2023 que para 
este mes da un monto de Directo $ 1.523,00 e Indirecto de $ 1.291,00 = Total $ 2.814,00 + 
IVA. 
 
3.- Deuda: Graciela pasó la información de nuestras deudas que suman un monto de -$ 
2.181.187,85. Miembros con más de tres facturas adeudadas: Neutics con ocho meses de 
facturas acumuladas. El monto grande de la deuda es porque en Febrero se facturó la 
membresía del miembro especial Ministerio de Gobierno de Educación DAE por un monto 
de $ 1.600.125 y desde Administración están haciendo el seguimiento para la cobranza. 
Ernesto comenta que habló con Carlos Aguilar de Neutics quien se comprometió a 
regularizar la deuda. 
 
4.- Caja: Esta en positivo por un monto $ 994.541,62. Fondo de Reserva en Dólares tenemos 
U$D 690,92. Plazo fijo por un monto de $ 1.776.768,84.  
 

5.- Nuevos Miembros: No hay. La gente de la UNCo habló con Demian y coordinaron para 
ir con un Router en esta semana para conectarlos a Cabase. 
 
6.- Revisión de los puntos NAP y Tráficos de los miembros: Total de Puntos NAP Marzo: 362 
puntos (sin contar los 3 del miembro especial), medidos con el criterio de asignación de 
puntos correspondientes a cada miembro al 95 percentil que toma del IXP. Luis comenta que 
hay un leve incremento del tráfico total a pesar de algunos actores han disminuido su tráfico 
individual. 
 
7.- Novedades Técnicas: Demian comenta que reclamó a Ruteo Central porque desde el 
servidor de Rocstar está generando tráfico por internet. También anoche se cayó Hedi y eso 
altera los tráficos que van por internet hasta normalización. Hemos tenido en ruteo central 
problemas con Facebook, también se notó en caches locales pero se ha normalizado a la 
fecha. En cuanto a equipamiento no se ha comprado nada, si se han pedido presupuestos 
para realizar trabajos. Se obtuvo un presupuesto en principio alto por fusiones ($2700 x 
fusion) para ordenamiento de los racks. En general se aprueba presupuesto para los trabajos 
de colocación de bandejas y se verán alternativas para las fusiones de las patcheras ópticas. 
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8.- Carriers: Condiciones vigentes: Novedades y funcionamiento de los Carriers:  
Todo sigue igual y Diego comenta que en la próxima reunión Silica comunicará novedades 
de precios, U$S y relacionados. En el transcurso del mes habrá novedades y se notificarán. 
En general se mostraron estables los Carriers en el último mes. 
 
9.- Otros: Ernesto reitera perfeccionar la inscripción en Peering db. Hernán ha estado en el 
Peering Forum y se nota que viene aumentando el tráfico de Cabase en cuanto a las 
presentaciones. Se informa cuales son los miembros registrados y se solicita se registren a 
los que no están: 

 
 
10.- Próximos Eventos: Ver agenda Cabase. Para el 15 y 16 de mayo el XVIII Encuentro 
Nacional de técnicos que será en simultáneo con el evento Internet Day en el Golden Center 
Eventos, ubicado en Int. Cantilo e Int. Güiraldes, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. 
Demian y Guillermo estarán presentes en el encuentro de técnicos. 
 
11.- Fecha Próxima Reunión: Virtual miércoles 31 de Mayo 2023 a las 15:00 horas. 

 

Mario Carranza 

Coordinador IXP Neuquén 

 


